

2024-03-24

Ricardo Salinas Pliego se lanza ahora contra el AIFA de AMLO: "Lo entregaron a la mitad"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpsnoticias.com/negocios/ricardo-salinas-pliego-se-lanza-ahora-contra-el-aifa-de-amlo-lo-entregaron-a-la-mitad/>

El empresario Ricardo Salinas Pliego se lanza ahora contra el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

La relación entre el empresario dueño de Tv Azteca y el presidente AMLO, aún parece ser sensible, debido a que Ricardo Salinas Pliego sigue atacando al gobierno actual.

Después de su discusión sobre el pago del impuestos de su empresa, Ricardo Salinas Pliego ahora se fue en contra del AIFA.

Ricardo Salinas Pliego ahora se lanzó en contra del AIFA de AMLO; asegura que sólo lo han entregado a la mitad

A través de la red social X, Ricardo Salinas Pliego se lanzó en contra del AIFA de AMLO, ya que escribió en una publicación de que él sigue esperando a que terminen el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, debido a que aseguró que este sólo está construido a la mitad.

En su mensaje, el empresario se dice sorprendido de que no sabe si los mexicanos ya se dieron cuenta de qué sólo está construido la mitad y que nadie diga nada.

Además de que afirma que los mexicanos pagaron hasta el triple de su costo original y que les vendieron un aeropuerto a la mitad y que no funciona.

Luego de ello, escribió "no sean pendejos", y declaró que los "gobiernícolas" no terminan nada y que todo lo cobran al triple y dijo que los mexicanos en su lugar se dedican a aplaudir y se callan.

Por lo que los incitó a reclamar en dónde quedó la otra mitad del AIFA que haría falta, además compartió una captura de pantalla de una vista de google maps desde arriba en el que supuestamente se muestra que sólo está construida una mitad del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

Sostuvo que esta mitad no podrían terminarla en sólo cuatro meses que le quedan al gobierno actual, y aseguró que los gobernantes de ahora se manejan bajo la corrupción, violencia y opacidad.

También dijo que en estos cuatro meses restantes no podrán hacer funcionar el Tren Maya por completo o surtir la mega farmacia o refinar gasolina en la refinería de Dos Bocas.

Pero dijo que no pueden ocultar los carros de lujo, casas y viajes, afirma que engañaron a los mexicanos y los siguen engañando en lugar de entregar resultados.

Remató diciendo "es hasta burlesco que les sigan diciendo que ahora si ya México va a salir adelante pero que los mantengan otros 6 añitos más."

Finalizó diciendo que es tan fácil decir que no podían, pero que en su lugar no lo hicieron y dice que hasta se

saldrán con la suya.

Yo sigo esperando que terminen el AIFA, ¿ya se dieron cuenta que solo está construida la mitad y nadie dice nada, los mexicanos pagamos el triple de dinero presupuestado y entregaron la mitad de un aeropuerto que no funciona, o ya se les olvidó?.No sean pendejos, los... <https://t.co/ljHib2LXWa> pic.twitter.com/MRz4NV3vds

Ricardo Salinas Pliego critica a influencers que visitan el AIFA

Una vez más en contra del AIFA, Ricardo Salinas Pliego criticó a una influencer que visitó el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

En un video de redes sociales una joven influencer presume que el AIFA es rápido, funcional y fluido pero al parecer esto no fue del gusto del empresario, quién se fue en su contra y le dijo que seguramente le pagan a la joven hasta 5 mil pesos sólo por presumir el aeropuerto.

En un modo burlón y sarcástico dijo que las escaleras se veían llenas pero que en realidad sólo habían 50 personas, le dijo que un día debería ir al aeropuerto de Madrid, España o el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) por la cantidad de personas que había en ellos.

Jajajaja si mira las escaleras llenas, estás grabando el abordaje y no creo que sean ni 50 personas... deberías ir un día a un aeropuerto como el de MADRID o vete al AICM, como les gusta que les vean la cara. Triste que por 5,000 pesos graben estas mentiras e intenten seguir... <https://t.co/rkHTBfbKx2>